

Procuraduría inspecciona Ecopetrol por contrato de gas con Gaxi, tras polémica por vínculos con Ricardo Roa y un apartamento en Bogotá

La Procuraduría realizó una inspección a Ecopetrol para indagar un contrato con Gaxi, en medio de cuestionamientos por vínculos entre Ricardo Roa y Mancera. ¿Qué encontraron?



La Procuraduría visitó las instalaciones de Ecopetrol, donde estaba Ricardo Roa, su presidente. FOTO: Colprensa



La [Procuraduría General de la Nación](#) adelantó este jueves, 25 de septiembre, una visita de inspección a las oficinas de Ecopetrol en Bogotá.

La diligencia fue atendida directamente por el presidente de la compañía, [Ricardo Roa](#), junto con la alta administración de la estatal petrolera.

El objetivo fue recopilar información relacionada con un posible contrato entre Hocol, filial de Ecopetrol, y la empresa Gaxi S.A., vinculada al coronel (r) Juan Guillermo Mancera, cercano a Roa.

Lea más: [Procuraduría vincula a dos miembros de junta de Ecopetrol por millonario contrato con Covington & Burling](#)

Según fuentes, este acuerdo podría estar relacionado con la operación de compra de un apartamento por parte de Roa al empresario Serafino Iacono, en el que también aparece mencionado Mancera.



 El empleo que buscas está a un clic
[Ver ofertas](#)

 Regístrate a nuestro newsletter

 Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

 Únete a nuestro canal de Whatsapp

Nuestros portales

 Beneficios suscriptores **intelecto**

 propiedades HOME & LIVING

Las más leídas

 Murió el director del documental sobre accidente de Chapecoense en accidente aéreo en Brasil
hace 2 horas

 "¿Por qué Petro quiere distraer la investigación? ¿a qué le teme?": Miguel Uribe Londoño por el asesinato de su hijo
hace 3 horas

 Urgente: Estados Unidos le quitará la visa al presidente Gustavo Petro
hace 2 horas

 Néiser Villarreal, el goleador que lidera la artillería colombiana en el Mundial de Sub 20 de Chile
hace 2 horas

 ¿Quién era Joshua Jahn, el hombre detrás del ataque contra oficina de ICE en Dallas?
hace 3 horas

Te recomendamos

 Atlético Nacional tiene a 4 de los 10 futbolistas más costosos del fútbol colombiano, ¿quiénes son?
hace 4 horas

 EL COLOMBIANO, el segundo medio colombiano con más páginas vistas del país en ranking de Similarweb
hace 5 horas

 Barrio Colombia estrena mural con realidad aumentada y un recorrido por galerías
hace 5 horas

La lupa sobre el contrato con Gaxi S.A.

De acuerdo con la notificación oficial de la Procuraduría Delegada, encabezada por el procurador Marcio Melgosa, **la inspección busca verificar y advertir posibles irregularidades en el proceso.**

“El objeto de la visita es **recolectar toda la información necesaria para el ejercicio de la función preventiva sobre el asunto mencionado**, para lo cual esta Procuraduría Delegada requerirá información y documentación, formulará inquietudes y preguntas, y presentará observaciones, recomendaciones y sugerencias”, señala el documento del ente de control.

La Procuraduría enfatizó que su actuación no representa una coadministración, sino **un ejercicio preventivo para anticiparse a riesgos que podrían afectar los recursos públicos** y los derechos ciudadanos.



Colombia

Fiscalía archiva investigación contra Ricardo Roa por presuntas irregularidades en contratos aéreos de Ecopetrol

Los cuestionamientos: apartamento, amistades y negocio millonario

El debate estalló porque Juan Guillermo Mancera, según reveló *La Silla Vacía*, era el propietario del apartamento en el norte de Bogotá que Ricardo Roa compró a un precio muy por debajo de su valor real en el mercado.



El Colombiano

Enlaces Promovidos por Taboola

En paralelo, Gaxi S.A. tenía un entendimiento con Hocol para implementar y operar un barco regasificador de gas importado, un negocio que podría generar hasta 600 millones de dólares anuales en ingresos.

En contexto: ¿Juan Guillermo Mancera 'conquistó' a Ricardo Roa con un apartamento por negocio de gas en Colombia?

Este cruce de relaciones entre Mancera, el contrato y la compra del apartamento levantó alertas sobre posibles favorecimientos en uno de los negocios más importantes de Ecopetrol en el mercado de gas.



Ricardo Roa y Juan Guillermo Mancera.

Ecopetrol responde a la polémica

En un comunicado oficial, **la petrolera rechazó los señalamientos. Ricardo Roa y la Junta Directiva aseguraron que nunca han instruido ni sugerido a su filial Hocol** adelantar procesos relacionados con proyectos de regasificación.

La empresa precisó que **actualmente se están realizando sondeos de mercado para conocer la disponibilidad, características técnicas y viabilidad de plantas flotantes de regasificación.**



Economía

Colombia se quedará sin gas en 2026 y la solución está frenada



Talarán árbol patrimonial en El Poblado: un falso laurel de 80 años

hace 11 horas

Utilidad para la vida



Guía para escoger tu perro ideal

hace 8 horas



El coloquio de los perros: una de las primeras novelas con protagonistas caninos

hace 14 horas



¿Cómo 'gatificar' casas pequeñas?

hace 15 horas



¿Colombia se quedará en gas en 2020 y se volverá esta manera? ¿por qué Ecopetrol pone trabas a una regasificadora?

Además, aclaró que **aún no se ha definido la ubicación, el tamaño, la tecnología ni el mecanismo de adjudicación.**

“El Grupo Ecopetrol ha sido claro: **cualquier proyecto de importación de gas natural recae exclusivamente en Ecopetrol S.A., que lidera la evaluación técnica de la mejor localización**, incluyendo opciones en La Guajira y Coveñas”, señaló la compañía.

Conozca más: [Ecopetrol le sale al paso al escándalo: aclara rumores sobre regasificación en el Caribe y descarta proceso de adjudicación](#)

La Procuraduría solicitó la presencia del presidente Ricardo Roa Barragán y de los vicepresidentes y directores de áreas clave como abastecimiento, cumplimiento, auditoría interna y secretaria general. Todos debían responder los requerimientos relacionados con el posible contrato de gas.

Temas recomendados

- Ecopetrol
- Procuraduría
- Gas natural
- Reservas de gas
- escándalo
- Colombia
- Ricardo Roa

Para seguir leyendo



Murió el director del documental sobre accidente de Chapecoense en accidente aéreo en Brasil

El reconocido cineasta falleció junto al también famoso arquitecto chino Kongjian Yu, y otras dos personas. La avioneta cayó en Mato Grosso do Sul, una zona rural del Pantanal.

hace 2 horas

< Anterior

Siguiente >



Colombianos están accediendo a nuevas formas de inversión — ¿te interesa?

Actualidad.CO | Patrocinado

Empieza ahora



La IA que hace dinero: ¿por qué está causando tanto ruido en la web?

Digital Cortex News | Patrocinado

Regístrate



Esto dice Chía sobre la Avianca [Descubre]

Lancr | Patrocinado

Ver oferta



Todo En Uno Hp Intel C...
Llévalo por \$2.399.000

exitio.com | Patrocinado

Comprar



Mujer fue arrestada tras confesar que tuvo el cadáver de su hija en un...

La policía japonesa informó que detuvo a una mujer de 75 años que supuestamente confes...
El Colombiano



La IA que te hace ganar dinero [Descubre]

Digital Cortex News | Patrocinado

Regístrate



Ahora sí es posible tener un reloj de lujo con este precio

Rolex Submariner | Patrocinado

Compra ahora



Experto en bienes raíces afirma: esta nueva construcción en Miami es una jo...

Edgewater Times | Patrocinado

Más información



Primer compareciente de la Ley Ángel: hombre acusado de violar a perrita...

El 23 de septiembre, una juez dictó medida de aseguramiento privativa de la libertad en ...
El Colombiano



Los inversores inmobiliarios están entusiasmados con este nuevo proyecto

Edgewater Times | Patrocinado

Más información



Líquida tus deudas en mora de manera fácil. Descubre cómo

Bravo | Patrocinado

Obtén precios



Más de 30 y sin éxito en dietas [Lee más]

SHAPEGUARD | Patrocinado

“El que tiene que decidir si quiere mantener una relación especial y positiva con EE. UU. es Petro”: Díaz-Balart

El congresista estadounidense participó virtualmente en el congreso de Fenalco, que se clausuró en Plaza Mayor, Medellín.



En mensaje de videoconferencia a los comerciantes colombianos, el congresista estadounidense, Mario Díaz-Balart, criticó al presidente Gustavo Petro. FOTO GETTY



Ferney Arias Jiménez
Economía

hace 5 horas     

La jornada de clausura del congreso anual de Fenalco, que deliberó durante dos días en Plaza Mayor, Medellín, contó con la participación del representante a la Cámara por Florida, Estados Unidos, Mario Díaz-Balart.

 El empleo que busca está a un clic
[Ver ofertas](#)

 [Regístrate a nuestro newsletter](#)

 [Únete a nuestro canal de Whatsapp](#)

